

## **Apertura del Jardín de la Isla del Real Sitio de Aranjuez el 10 de octubre**

A partir del próximo sábado 10 de octubre, el Jardín de la Isla del Real Sitio de Aranjuez reabrirá sus puertas a la visita pública, una vez finalizados los trabajos que podían implicar algún tipo de riesgo para los visitantes, tras el vendaval del pasado 30 de agosto, que supuso la caída de 18 ejemplares en este lugar.

El horario de visita del Jardín es de 8.00 a 19.30 horas, hasta que finalice el mes de octubre, y de 8.00 a 18.30 a partir de noviembre.

Las principales actuaciones que se han realizado para lograr la reapertura al público, transcurridos 40 días desde su cierre, han sido:

- Revisión individual de los 3.000 árboles del Jardín de la Isla
- Retirada de ramas tronchadas con equipos de podadores
- Trabajos verticales de arboricultura, especialmente en plátanos
- Retirada de residuos y limpieza de paseos y cuadros de vegetación

La apertura al público del Jardín permite la circulación sin riesgo para la seguridad de los visitantes, aunque todavía existen trabajos pendientes, cuyo desarrollo se prolongará en los próximos días, como la retirada de las bases o tocones de árboles, la reposición de marras en setos y el control y evaluación de fitopatologías en ejemplares singulares del Jardín de la Isla.